

Senatsempfang im Düsseldorfer Hof

Strahlendes Prinzenpaar Micha und Patty Rautenberg wurden herzlich empfangen



Die Senatoren um Senatspräsidenten Hermann-Josef Jahn und Vizepräsidentin Helga Schäfer mit den Gästen.

Foto: AB

Oberwinter. Zu einem wie immer rundum gelungenen und gemütlichen Abend wurde der traditionelle Senatsempfang der Senatoren der KG Grün-Weiß Oberwinter, zu dem der Senatsvorstand mit Präsident Hermann-Josef Jahn und Vizepräsidentin Helga Schäfer für Freitag traditionell in den Düsseldorfer Hof eingeladen hatten.

Ausgesprochen gut besucht war der Senatsempfang in diesem Jahr, so dass es im Düsseldorfer Hof schön voll wurde. Sämtliche Wölle-Formationen wie die KG Grün-Weiß um Sitzungspräsidenten Ralf Otto und den ersten Vorsitzenden Benjamin Kauert, die Wölle Möhne um Obermöhn Heike Reinartz, die Hafengarde um Vorsitzenden Dominik Baumgart und die Rolandsecker Fähnarren um Harald Pöhler waren natürlich wieder mit von der Partie. Ebenso mit

dabei war eine ganze Reihe von Ex-Tollitäten.

Die Begrüßung der Senatoren und Gäste oblag Senatspräsident Hermann-Josef Jahn. Der herzliche Dank der Senatoren galt zunächst der Hausherrin Susi Bennecke, die eigens für den Senatsempfang am Freitag schon seit Jahren die Pforten öffnet und vom Senatspräsidenten mit einem Blumenstrauß überrascht wurde.

Eine herzliche Gratulation verbunden mit Präsent galt Benjamin Kauert, der wenige Tage zuvor Vater von Sohn Anton geworden war. Herzlich empfangen wurde von den Senatoren das strahlende Prinzenpaar Micha und Patty Rautenberg mit Hofmarschall und Hofdame Jürgen und Meike Heno sowie Säckelmeister und Protokollaria Sven und Seka Grawe.

Nach dem ersten offiziellen Teil konnten sich die Senatoren an einem wunderbaren gemeinsamen Essen des Düsseldorfer Hofes laben.

Bis in die Mitternachtsstunden wurde der Senatsempfang in gemütlicher Runde ausgiebig gefeiert. Jahr für Jahr engagieren sich die 29 Senatoren der KG Grün-Weiß Oberwinter für den Karneval, in dem sie vor allem finanziell den Wölle-Karneval unterstützen. In diesem Jahr wurden erneut der Senatsempfang, der Seniorenkarneval, der von den Senatoren mitgestaltet wird, und die Sitzung der KG Grün-Weiß großzügig finanziell unterstützt. Zudem gibt es auch spontane Unterstützung, dort, wo sie benötigt wird.